
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Musical ist ein  mit Musik, Gesang und Tanz.

Früher gab es auch schon eine Art Musicals, nämlich die Oper.

Die  sind eine modernere Art davon.

Musicals sind meist "otter und fröhlicher als eine

. Sie können aber

auch von etwas sehr Traurigem handeln.

Im Musical hört man heutige :

Jazz, Pop, Rock und anderes.

Die Schauspieler müssen viel mehr können als in einem

: Sie müssen auch tanzen und singen können.

Oft geschieht sogar a,es gleichzeitig. Die  wird

meistens vor Ort während des Stücks gespielt. Das macht ein Orchester oder

eine andere, größere .
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